



▲ 錆入れをする吉岡貞三郎吉岡建設専務

まさご幼稚園起工式行われる

八月五日、上町の旧老人ホーム跡地（字真砂四八二の二）で、学校法人横芝まさご幼稚園（土屋庄一園長）の起工式が、多くの関係者を集めて行われました。

この幼稚園は、敷地面積二、六四〇m²に総工費七、八〇〇万円をかけて建設され、来年二月完成、四月開園の予定です。

幼児を持つ近所のお母さん達からは「通園も便利だし、保育内容も充実しているようなので開園が楽しみ」と、早くも期待が寄せられています。

まさご幼稚園起工式行われる

海のつどい子供大会に148人



八月六日、屋形海岸で青少年相談員連絡協議会（会長・伊藤齊紀）主催による海のつどい子供大会が開かれました。

この日参加した横芝地区の中学生一四八人は、地曳網、スイカ割大会、宝さがしなど、多彩な催しに大喜び。同伴したお父さん、お母さんと一緒にたのしい夏休みの一日をすごしました。

▲ 「捕れたかな！」地曳網を引く子供たちの期待は大きい

まちの題

夏祭りにぎやかに



▲ 趣向を凝らした花火大会は多くの見物客を魅了した。

古川地区の夏祭りは、今年も八月四・五日の両日、住宅広場で行われました。

今年は盆踊り、のど自慢、参加者全員にかき氷の無料サービス、更には花火大会などもあって催しも多彩。大へんな盛況ぶりでした。

監視員さんご苦労さまでした

夏場の屋形海岸で、水難事故防止や救助など、海水浴客の安全に尽くしてこられた監視員の方がたです。

シーズン中はいろいろとご苦労さまでした。



▲ 写真左上から早川、林、伊東
吉岡の各氏